



LOS RESIDUOS FUERON SEPARADOS PARA SU VALORIZACIÓN. EL RESTO SE FUE AL VERTEDERO.

Recogen más de 500 kilos de desechos en limpieza de playa Punta de Lapas

La actividad fue organizada por la Capitanía de Puerto de Quellón por el Mes del Mar. Se sumaron cerca de 100 voluntarios, especialmente estudiantes.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloé.cl

Más de media tonelada de desechos recolectaron durante la jornada de ayer los cerca de 100 voluntarios que se sumaron al operativo de limpieza de la playa Punta de Lapas en Quellón. Fue la segunda actividad de este tipo en la provincia -la primera se realizó en Quellón-, en el marco de las actividades por el Mes del Mar.

Organizada por la capitanía de puerto local, la iniciativa se extendió por cerca por 2 horas y comprendió un tramo de 2 kilómetros de borde costero. En cuadrillas se desplegaron marinos junto a representantes de la Escuela Alla Kintuy, el Centro Educativo Emanuel, el Liceo Politécnico y el Club de Leones, como también con apoyo de empresas acuáticas y el municipio porteño.

Como explicó el capitán de corbeta Manuel Hidalgo, titular de la unidad naval quellonina, los participantes de la jornada "recogieron residuos orgánicos e inorgánicos para permitir

que la comunidad disfrute de playas más limpias, manifestando con esto nuestro compromiso con el cuidado del medioambiente y el sector costero".

Agregó el oficial que con estos dispositivos "se afianza el aprendizaje relacionado con la conciencia del resguardo del medioambiente, lo cual es fundamental. Además, se demuestra el rol social de la Armada con la comunidad quellonina y el cuidado de los espacios públicos que nos rodean".

CHARLA

Por su parte, Evelyn Navarro, encargada de la Oficina de Medio Ambiente Municipal, sostuvo que como repartición "dimos inicio a la jornada con una charla sobre la separación de los residuos en el lugar, con el objetivo de generar conciencia y educación ambiental a todos los que participaron".

Gracias a esta información, como añadió la profesional, se logró "reciclar latas, vidrios y plásticos que fueron trasladados a nuestro punto de reciclaje que está en el parque municipal, los demás residuos do-

mésticos o descartables fueron enviados al vertedero municipal", camino a Yaldad.

El traslado de los desechos al centro de acopio fue realizado por personal consistorial y un vehículo de carga. Así lo detalló la ingeniera en prevención de riesgos, confirmando que "mantenemos nuestro compromiso de seguir colaborando en estas iniciativas que promueven la importancia y el cuidado de nuestro entorno natural".

Dentro de las comunidades educativas que dieron vida a la jornada estuvo un grupo de 22 alumnos de la Escuela Alla Kintuy.

Su educador tradicional, Víctor Pérez, precisó que "fuimos a la limpieza de playa con alumnos de séptimo básico, porque es una buena iniciativa para tomar conciencia del daño que le hacemos a nuestra Nuke Mapu ('Madre Tierra'), y nuestros *pichikeches* (niños y niñas) son los primeros que tienen que aprender a respetar nuestra Mapu. También, en nuestra escuela trabajamos en programas de medioambiente". ☺